

附属幼稚園だより 第16号

令和2年12月24日発行 文責：室野 亜津子

「したい 知りたい やってみよう」が
いっぱい幼稚園

コロナ対策 対 行事

令和2年はコロナに振り回された1年でした。今まで経験のないことばかりで、常に行事の変更や中止を考えながら進んできました。

入園式は年少と年中を分ける分散型、前期はしまりの式やおわりの式等は園庭で実施しました。もちつき会は、食べ物を扱うということで残念ながら中止。

子どもたちが大変楽しみにしていた「クリスマスお楽しみ会」はクラス別に。遊戯室にサンタさんがいらっしゃって、各保育室にはインターフォンでお知らせ。クラス別に行うのにも良さがあり、サンタさんへの質問の時間がゆっくりとれました。質問と回答をいくつか紹介します。

年 長「サンタさんは、どうして赤い服を着ているのですか。」

サンタ「雪の上でも目立つように、赤い服を着ているんだよ。」

年 中「サンタさんはどうやって、家の中に入るのですか。」

サンタ「みんなのうちに煙突はあるかな。ないときは、窓から
こっそり入るんだよ。」

年 中「えー、鍵が閉まってるよ。」

サンタ「魔法でそっと開けることができるんだよ。」

年 少「サンタさんの好きな色は何ですか。」

サンタ「赤です。だから赤い服を着ているんだよ。」

一人一人にプレゼントを手渡していただき、幻想的な雰囲気の中で夢のような時間を過ごすことができました。

年明けに楽しみにしていた「観劇会」。これは、広い場所に替えて実施できないかとも検討したのですが、暖房があって広い場所というのが見つかりませんでした。また、長崎県でもコロナが増えています。劇団のある熊本県も感染者が増えており、県をまたぐ行き来は不安があります。大変残念ですが、これは諦めるしかないと判断しました。返金については、年が明けてお知らせします。

このように、今年は保護者の方々にも御心配や御迷惑をおかけすることが多々ありました。それでも、御理解御協力をいただき誠にありがとうございました。



1月行事予定

- 1 (金)～7 (木) 冬休み
- 7 (木) 附属小学校入学選考
- 8 (金) 年明けの会
- 12 (火) 弁当開始
- ~~14 (木) 観劇会 (中止)~~
- 18 (月) ミニ講座【年長保護者のみ】

よいお年を
お迎えください

